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REQUERTMENTO 024t2021 n7
Exmo. Sr. Prefeito Municipal,
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Dirijo-me muito respeitosamente a \/.Exa, para apresentar este requerimento por meio do

qual requeiro esclarecimentos a respeito dos valores que estavam disponíveis para enfretamento à
Pandemia do covid em2020 e que não foram integraimente empenhados.

De acordo com consulta feita eml3l05l202l no sítio eletrônico do Ministério da Saúde,

, osvalores
para nosso município foram os que constam do quadro abaixo:

Volta Grande; MG

Volta Grande, 27 de

Atenciosamente,

Alexandrina Monteiro Abreu
Vereadora

Rua Antonio Ribeiro dos Reis Filho, 64 - Centro - Volta Grande(MG) - cEp: 36.720-ooo - www.voltagrande.mg.leg.br
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Considerando que tais valores referem-se ao período compreendido entre
6o bimestre de2020,muito nos preocupa constatar que 52yosequer foi empeúado.

Requeiro informações sobre:

1 - Onde está o valor que não foi empeúado?

2 - Como foi utilizado os valores empenhados?

3 - o que será feito com os recursos ainda não empenhados?
JUSTIFICATIVA

A populagão nos tem questionado sobre essas informações e é importante
informações ofi ciais para responder.

queteúamos

Maio de 2021
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